
Des milliards de téléspectateurs ont suivi cet événement à travers le monde et, malgré des prix élevés pour de 

nombreuses compétitions, près de 10 millions de billets ont été vendus pour assister aux épreuves.

En Seine-Saint-Denis et à Sevran, nous avons réussi le pari de faire de ces Jeux Olympiques de Paris 2024 une 

grande fête populaire. Le Département a ainsi distribué 180 000 billets auprès des collégiens, des EHPAD ou 

encore des familles accompagnées par le service social. Notre ville a aussi acheté 2 200 billets, distribués 

aux habitants gratuitement, pour qu’un maximum de Sevranaises et de Sevranais puissent vivre les épreuves 

au plus près.

Nous avons également accueilli la flamme olympique à Sevran le 25 juillet dernier. 

Quelle fierté ! Nous étions près de 5 000 sur les bords du canal de l’Ourcq à acclamer 

son arrivée en Seine-Saint-Denis.

Dans le parc Louis Armand, le Club 24 a accueilli chaque jour plus de 1 500 personnes 

de tous âges qui ont ainsi pu participer à de nombreuses activités sportives, confé-

rences ou spectacles pendant toute la durée des Jeux. Ce rendez-vous a été un véritable succès ! Nous avons 
été nombreux à profiter de l’été olympique de manière inoubliable. Je veux remercier les agents de la Ville 

pour leur investissement quotidien, l’organisation et l’animation de ce club 2024, comme 

leur mobilisation exceptionnelle tout l’été. 

Une ferveur commune nous a toutes et tous rassemblés devant l’écran géant du Club 

24 et les exploits de nos sportifs. C’est aussi le goût du dépassement, de l’espoir et de 

la fraternité qui nous a gagnés devant l’effort et le bonheur de ces athlètes, devant des 

disciplines qui sont aussi parfois peu médiatisées, comme le tir à l’arc ou le pentathlon 

moderne, et qui ont su nous captiver.

Lettre de Stéphane Blanchet 
maire de Sevran

« Une ferveur 
commune nous 
a toutes et tous 

rassemblés »

Août 2024

Jeux Olympiques : 
Paris et la Seine-Saint-Denis
ont accueilli le monde entier !
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Incontestablement, la France est une grande nation sportive. Nous avons battu le record de médailles des 

Jeux de Pékin de 2008. La France accueille à un an d’intervalle des grands événements internationaux comme 

la Coupe du monde de rugby et les Jeux Olympiques et Paralympiques ! Mais notre pays, en particulier notre 

département, est marqué par les inégalités et le manque de financements de l’État, condition du dévelop-

pement d’équipements sportifs pour nous garantir à toutes et à tous l’accès à la pratique et à la culture sportive.

Depuis longtemps, notre collectivité ne ménage pas ses efforts pour le sport. Plus de 

350 000 € de subventions sont attribuées chaque année aux associations sportives. 

En moyenne près de 300 000 € sont également investis pour rénover et améliorer nos 

infrastructures sportives. Nous travaillons également en concertation avec les usagers 

et les riverains au développement des espaces de pratique libre dans toute la ville. 

Vous le savez, notre piscine construite en 1976 est devenue trop petite. Elle porte le 

poids de ses années. C’est une passoire énergétique. Le programme « Héritage » des 
Jeux nous permettra de réemployer le bassin utilisé à Nanterre pour les épreuves 
de natation. Avec ses 50 m et 10 lignes d’eau, ce bassin nous permettra désormais 

d’accueillir tous les Sevranais et les Sevranaises pour apprendre à nager, se détendre, 

prendre soin de sa santé ou former les futures graines de champions olympiques à 

l’image de Léon Marchand et 
de l’ensemble de l’équipe de 

France de natation. 

C’est une immense fierté 
pour nous. C’est le résultat 

du travail colossal de nos 

services pour remporter ce bassin. C’est le résultat 

de notre rigueur budgétaire. C’est l’engagement des 

agents, la crédibilité de notre ville et la qualité du projet 

que nous avons porté pour le futur centre aquatique 

qui nous ont permis de devenir les heureux propriétaires de ce bassin, devenu un symbole de la réussite 

sportive française.

Mais la fête n’est pas finie ! C’est maintenant le temps des Jeux Paralympiques ! Nous devons tous être au 

rendez-vous pour représenter Sevran, le mardi 27 aout, de l’avenue de Livry au Parc Badier, pour accueillir 

la flamme des jeux paralympiques. Ce sera une belle journée de fête, tournée vers l’inclusion et la pratique 

sportive pour toutes et tous. 

Le village paralympique ouvrira ensuite ses portes à Sevran sur le parvis à la Micro-

folie, avec 15 jours d’activités sportives, culturelles et de loisirs. Là encore, des 

billets seront attribués aux Sevranaises et Sevranais, avec une attention particulière 

pour les élèves de nos écoles primaires en cette période de rentrée scolaire. Nous terminerons notre belle 

saison sportive avec Jour de fête le 7 septembre prochain.

Après cela, nous continuerons à porter l’Héritage des Jeux de Paris 2024. En matière d’infrastructures, de 

pratique sportive, mais aussi et surtout de fierté, de bonheur de vivre ensemble, de mobilisation collective. 
Après des jours sombres, nos valeurs, notre sport, notre culture peuvent et doivent continuer à rassembler, 
pour une société telle qu’on l’a connue pendant les Jeux : apaisée, heureuse, fière et solidaire. 

Stéphane Blanchet

Maire de Sevran

« C’est maintenant 
le temps des Jeux 
Paralympiques ! »

Pour la 1ere fois, les 
jeux olympiques sont 
paritaires et respectent 
l’égalité femme-homme : 
5 250 athlètes femmes et 
5 250 athlètes hommes.

Ce sont aussi des jeux 
éco-responsables : le 
programme Héritage 
permet de réutiliser 
toutes les structures 
constuites pour les JOP ; 
les partenaires ont été 
choisis dans le tissu local, 
et soumis à des normes 
durables.

ville-sevran.fr


